

Design Preis in Apolda übergeben

In Apolda wurde soeben der Apolda European Design Award 2017 verliehen. Die insgesamt 30.000 Euro Preisgeld gehen an vier Jungdesigner.

06. Mai 2017 / 20:02 Uhr



Auf der Gala mit rund 350 geladenen Gästen in der Stadthalle wurden die Ergebnisse öffentlich gemacht. Foto: Dirk Lorenz-Bauer

Apolda. Das entschied eine zwanzigköpfige Experten-Jury unter Vorsitz der Hamburger Designerin Iris von Arnim bereits vor Wochen. Auf der Gala mit rund 350 geladenen Gästen in der Stadthalle wurden die Ergebnisse öffentlich gemacht.

- Den 1. Preis mit 10.000 Euro dotierten erhält Gesine Försterling von der Universität der Künste Berlin.
- Der 2. Preis geht an Heidi Karjalainen von der Aalto University School of Art in Helsinki (Finnland).
- Den 3. Preis erhält Magdalena Samuel von der Universität der Künste Berlin.

Der Sonderpreis "Experimentelles Design" 2017 hat nun Dana Renee Harel von der Hochschule für Technik und Wirtschaft Berlin inne.

Den Wettbewerb in Apolda gibt es seit 1993. Er findet seit Jahren unter internationaler Beteiligung statt und vereint Kreativköpfe. Beteiligt sind sowohl deutsche als auch ausländische Hochschulen, die ihre besten Absolventen in den Design-Wettbewerb entsenden. Der gilt längst als Sprungbrett für Karrieren.

Dirk Lorenz-Bauer / 06.05.17
Z0R0124792987